
 

 
 

CITTA’ DI BARI 
 

 MUNICIPIO II 

 

 

 

SESSIONE  D'URGENZA  

 

SEDUTA DI II^ CONVOCAZIONE 

 

DELIBERAZIONE N.  2015/00020            DEL  29/05/2015 

 

OGGETTO :    PROPOSTA ODG MOVIMENTO 5 STELLE 21.05.2015 RELATIVA ALLA  

INSTALLAZIONE DI RASTRELLIERE PER BICICLETTE. 

 

L’anno duemilaquindici il giorno 29 del mese di maggio, alle ore 09:00 ,con continuazione nei 

locali del Municipio, regolarmente convocato, si è riunito in seduta pubblica 

IL CONSIGLIO DEL MUNICIPIO 

All’inizio della trattazione dell’argomento specificato in oggetto, sono presenti: 

 

IL PRESIDENTE 

 DAMMACCO AVV. ANDREA  

 

I CONSIGLIERI 

 

N COGNOME E NOME Pres  N COGNOME E NOME Pres 
       

1 AMORUSO Sig. Nicola SI  11 NATALE Sig. Francesco SI 
2 CARONE Sig. Claudio SI  12 PATRUNO Sig. Carlo SI 
3 COLAPIETRO Sig. Matteo NO  13 PUTIGNANO Sig. Giovanni SI 
4 DAMIANI Sig. Nicola SI  14 RELLA Sig. Giuseppe SI 
5 DI PANTALEO Sig. Davide SI  15 ROMITO Sig. Fabrizio SI 
6 IANNONE Sig. Aldo SI  16 RUGGIERO Sig. Pierpaolo SI 
7 LATERZA Sig.ra Stefania SI  17 SALEMMI Sig.ra Giovanna NO 
8 LISCO Sig. Giacinto NO  18 SCHIRONE Sig. Luigi NO 
9 MARI Sig. Luigi SI  19 SIMONE Sig.ra Alessandra 

Piergiovanna 
SI 

10 MIOLLA Sig. Giovanni SI  20 TRAVERSA Sig. Giuseppe SI 

 

Assiste alla seduta, con funzioni di Segretario, il  Dirigente Mario Marchillo . 

 

Totale presenti: n. 16  su n. 20 consiglieri assegnati  



 

Assenti :  Matteo Colapietro Giacinto Lisco Giovanna Salemmi Luigi Schirone  

 



 



 

A relazione del Presidente Avv. Andrea Dammacco: 
 
 

In data 21.05.2015 i Consiglieri  Claudio Carone ed Alessandra Piergiovanna 
Simone, eletti con il M5S,  hanno sottoscritto e presentato una proposta di Ordine del 
Giorno, acquista al prot. n. 123288, avente ad oggetto: “PROPOSTA DI O.D.G. 
INSTALLAZIONE DI RASTRELLIERE PER BICICLETTE” che si allega in copia al 
presente provvedimento di cui costituisce parte integrante e sostanziale. 

 
 

Considerato quanto premesso, si rimette all’esame del Consiglio per le definitive 
determinazioni di competenza. 
 
 Aperta la discussione, registrata a parte, e durante la quale escono i consiglieri 
Traversa e Colapietro (pres. n. 14/20), intervengono i consiglieri Rella, Simone, Laterza, 
Carone, Ruggiero, Amoruso, Putignano e Di Pantaleo. 
 
 

IL CONSIGLIO 
 
UDITA la relazione del Presidente 
VISTA la richiesta dei   Consiglieri  Claudio Carone ed Alessandra Piergiovanna Simone;  
VISTO il vigente Regolamento sul Decentramento amministrativo istitutivo dei Municipi; 
VISTO il D.Lgs n.267/2000; 
 
RITENUTO  
di omettere  il parere di regolarità tecnica attesa la natura di indirizzo del provvedimento; 
 
RITENUTO  
di omettere il parere di regolarità contabile in quanto non vi sono adempimenti finanziari; 
 

 
con n. 5 voti favorevoli (Putignano, Natale, Ruggiero, Carone e Simone), nessun contrario 
e n. 10 astenuti (il Presidente, Mari, Amoruso, Damiani, Laterza, Miolla, Patruno, Rella, 
Romito, Di Pantaleo), espressi per alzata di mano,  
 

 
DELIBERA 

 
 
APPROVARE la richiesta dei   Consiglieri  Claudio Carone ed Alessandra Piergiovanna 
Simone, così come predisposta ed allegata in copia al presente provvedimento di cui 
costituisce parte integrante e sostanziale, relativa alla  “INSTALLAZIONE DI 
RASTRELLIERE PER BICICLETTE”. 
 
 
  
 



 

 
SCHEDA VOTANTI 

 
 

 
 

 
AL MOMENTO DELLA VOTAZIONE SONO PRESENTI IL PRESIDENTE E  N. 14 
CONSIGLIERI. 

 
 

DAMMACCO X 

AMORUSO X 

CARONE X 

COLAPIETRO -- 

DAMIANI X 

DI PANTALEO X 

IANNONE -- 

LATERZA X 

LISCO -- 

MARI X 

MIOLLA X 

NATALE X 

PATRUNO X 

PUTIGNANO X 

RELLA X 

ROMITO X 

RUGGIERO X 

SALEMMI -- 

SCHIRONE -- 

SIMONE X 

TRAVERSA -- 



 

 

ESITO VOTAZIONE 
 
 
 
 
 

IL CONSIGLIO  MUNICIPALE 
 
 

con n. 5 voti favorevoli (Putignano, Natale, Ruggiero, Carone e Simone), nessun contrario 
e n. 10 astenuti (il Presidente, Mari, Amoruso, Damiani, Laterza, Miolla, Patruno, Rella, 
Romito, Di Pantaleo),  

 
 

 

espressi per alzata di mano dal Presidente e dai Consiglieri  presenti, come da scheda 
votanti di cui sopra, 
 
 

 

 approva  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 



 

PARERI ESPRESSI AI SENSI E PER GLI EFFETTI  DELL’ART.49 COMMA 1° DEL 

D.LGS.267/2000, SULLA ALLEGATA PROPOSTA DI DELIBERAZIONE: 

1) PARERE DI REGOLARITA’ TECNICA: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DEL MUNICIPIO 

 () 

 

 

2) PARERE DI REGOLARITA’ CONTABILE: 

PARERE :  

 

Bari,  

 IL DIRETTORE DI RAGIONERIA 

 () 

 

 

 

 





Municipio 2 Picone-Poggiofranco-Carrassi-San Pasquale-Mungivacca  seduta del 29 maggio 2015 

 

 

Emme Effe Elettronica srl - Bari 2 

Presidente 

Passiamo all’esame del 3° punto iscritto 

all’ordine del giorno. Proposta all’ordine del 

giorno Movimento 5 stelle del 21 Maggio 2015, 

relativo alla installazione di rastrelliere per 

biciclette. Prego, Consigliere Simone, se vuole 

esporre la sua proposta. Consigliere Carone, 

prego.  

 

Cons. Carone  

A questa proposta c’è veramente poco da 

aggiungere, una semplice proposta di buonsenso 

che dovrebbe accomunare tutto quanto il nostro 

Municipio,  apporre rastrelliere per favorire la 

mobilità sostenibile  quindi di contro anche 

limitare il traffico e offrire u semplice 

servizio ai cittadini, nel particolare apporre 

queste rastrelliere per far parcheggiare le 

biciclette al mercato di Santa Scolastica dove 

molte persone si recano per fare la spesa, nel 

nostro Municipio dove dati i servizi offerti 

parecchi cittadini arrivano nel nostro Municipio 

e qui fuori anche possiamo vedere una bicicletta 

parcheggia  in maniera non ottimale, e anche 

nella futura biblioteca di Via Cagnazzi dove 

sappiamo che parecchi studenti e avventori 
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arriveranno in biblioteca e magari potremo dare 

questa opportunità semplice  di poter ben 

parcheggiare le proprie biciclette. E 

considerando anche  che nel piano triennale 

delle opere pubbliche sono previste numerose 

realizzazioni di piste ciclabili e quindi questo 

soprattutto nel territorio del nostro Municipio. 

Spero che questa semplice proposta sia accolta 

con buonsenso da tutti quanti. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie, Consigliere Carone. Ha chiesto di 

intervenire il Consigliere Rella. 

 

Cons.  Rella 

Siccome  la sua collega, Consigliera Simone è 

sempre così  puntigliosa nel richiederci 

chiarimenti ect.., né a me e penso neanche agli 

altri  Consiglieri è arrivata la proposta di 

delibera nero su bianco, quindi io non l’ho 

potuta leggere, quanto costano queste 

rastrelliere?   Personalmente sono abituato 

quando ho da fare queste richieste ad andare in 

Commissione Lavori pubblici o in alternativa 

direttamente all’ufficio competente,  l’ho fatto 

per Piazzetta Cirillo, per richiedere delle 
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rastrelliere,  quindi se serve a qualcosa questa 

delibera e se fatta formalmente nei termini 

possiamo pure, io personalmente non ho niente in 

contrario però chiaramente vorrei almeno 

leggerla, capire quanto costa, queste cose qui 

insomma. Questo ordine del giorno. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie consigliere Rella. Consigliera Simone, 

prego.  

 

Consigliere Simone 

Volevo semplicemente dire. Noi siamo qui a dare 

un indirizzo cioè quello che noi vorremmo, non 

siamo noi i tecnici, i geometri, io poso dire 

orientativamente perché mi sono informata e 

posso dire quanto costa una rastrelliera, però 

non sono io il geometra e non sono io che decido 

se mettere quella di piombo, di acciaio o 

metterne cinque o sei. Noi siamo politici quindi 

siamo qui a dare un indirizzo. Così come avviene 

per tutte le altre proposte. Quindi  che non è 

passata dai lavori pubblici, francamente non 

vuole dire niente, nel senso che nel regolamento 

dei Municipi c’è scritto che “il Consigliere ha 

piena facoltà di proporre mozioni, ordini del 
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giorno”. Dal momento in cui l’ho portata nella 

conferenza dei capigruppo perché è stata una 

esigenza di Carone che, voglio dire, fa parte 

del Movimento  5 stelle ma è un Consigliere a 

parte, e ha chiesto che passasse ed è stata 

accettata da tutti i presenti capigruppo e anche 

dal Presidente, quindi vuole dire che 

formalmente,  credo, non ci fossero problemi 

altrimenti sono qui per imparare, qualcuno mi 

può dire qual è stato l’errore di forma ma 

prima, magari, quindi non vedo quale sia il 

problema. Però se  non lo ritenete formalmente 

fatto bene, siete liberi di votare come credete.  

Grazie.     

 

Presidente 

Grazie, Consigliere Simone. Ha chiesto di 

intervenire il Consigliere Laterza. 

 

Consigliere Laterza 

Mi rivolgo alla Consigliera Simone  non solo in 

quanto Consigliera ma anche quale componente, 

come me, della Commissione Lavori  pubblici. 

Spesso e volentieri nei Consigli ci attaccate 

dicendo che noi non condividiamo, non vi diamo 

le giuste spiegazioni, non motiviamo in maniera 
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esatta, precisa  e puntigliosa le nostre scelte, 

cosa che in realtà non è. Devo esprimere, come 

Consigliere di maggioranza, in questo contesto 

il mio rammarico perché una proposta del genere 

poteva tranquillamente essere portata nella 

Commissione di cui  la Consigliera Simone fa 

parte condivisa, studiata anche nei costi e poi 

magari portata come ordine del giorno in 

Consiglio. Perché se u qualcosa è fatto o deve 

essere fatto per la collettività, credo che noi 

come maggioranza tanto in Consiglio quanto nelle 

rispettive Commissioni non ci siamo mai tirati 

indietro ad ascoltare le proposte. Anzi, vi 

abbiamo, parlo per me, io ho sempre detto anche 

in Commissione che siamo disponibili ad 

ascoltare e anzi, anche a far nostre eventuali 

proposte che possano essere utilizzate per il 

bene della collettività. Ora io ho visto un 

ordine del giorno rispetto alla convocazione che 

ho ricevuto, non ho mai conosciuto 

anticipatamente i dettagli, mi farebbe piacere 

eventualmente e faccio questa proposta, 

eventualmente riparlarne magari anche con i 

costi alla mano anche perché, consigliera 

Simone, lei sa bene, ne parliamo tutti i giorni, 

che anche eventuali installazioni hanno dei 
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costi, capire dove magari anche nella ipotesi in 

cui dovessimo accogliere tale proposta, sia più 

opportuno metterla e anche eventuali costi da 

sostenere, sarebbe secondo me più opportuno. 

Grazie. 

 

Consigliere Carone 

Consigliere Carone, Movimento 5 stelle. 

 

Presidente 

Consigliere Carone, sono io che do la parola 

fino a quando me ne sarà data la possibilità.  

 

Consigliere Carone 

Scusi, Presidente.  

 

Presidente 

Prego, può intervenire. 

 

Consigliere Carone 

Spero che questi riferimenti dei Consiglieri 

Rella e Laterza  in base ai riferimenti 

specifici sulla nostra opposizione ritengo 

giusta su alcuni temi che dovrebbe far parte di 

un normale Consiglio non fermino la volontà di 

questo Municipio di poter apporre delle semplici 
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migliorie per il bene di tutti i cittadini. La 

proposta era così semplice, veramente così 

semplice che voler mettere questi dettagli, 

conoscere i dettagli sui costi a cui si 

riferiscono le rastrelliere  avrebbe un sapore 

di voler rallentare la semplice apposizione di 

queste rastrelliere  e spero che questa 

burocrazia o l’appartenenza al colore politico 

non ci debba fermare sulla semplice apposizione 

di rastrelliere per il bene dei cittadini. 

Quindi spero che comunque,  nonostante le 

osservazioni, le piccole osservazioni dei 

Consiglieri qui presenti, comunque la proposta 

sia accolta e fin da subito potremmo offrire 

questo servizio ai cittadini. Grazie.                                                    

 

Presidente 

Grazie, Consigliere Carone. Consigliere Ruggero. 

A seguire, la Vice Presidente consigliere  

Amoruso.  

 

Consigliere Ruggero 

Io, mi spiace che stiamo facendo una discussione 

un po’ sterile, io ritengo che la richiesta non 

sia così trascendentale atteso che noi peraltro 

proponiamo, poi sarà il Comune centrale a  
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decidere se ci saranno le risorse e cosa 

potrebbe essere investito per questa 

realizzazione. Non ritengo che quindi ci sia da 

fare una stima dei costi da parte nostra, è una 

semplice proposta  che se sarà, sarà adottata 

con le dovute cautele e quindi con una sorta di 

piccoli capitolati che faranno gli uffici 

competenti e i tecnici. Grazie. 

 

Presidente 

Grazie, consigliere Ruggero.  Consigliere 

amoruso. Prego,  

 

Consigliere Amoruso 

 Niente, un semplice appunto nel senso che la 

proposta potrebbe anche essere considerata una 

proposta lodevole in quanto alla fine non si fa 

altro che migliorare un servizio per i 

cittadini. Su questo, sulla proposta in sé io 

non ho nulla da eccepire. L’unica cosa che posso 

contestare è il modus operandi in quanto alla 

fine proprio perché il Movimento 5 stelle ha una 

sua rappresentante all’interno della 

Commissione, non vedo il motivo per il quale 

questa proposta non sia passata prima dalla 

Commissione, ho capito che la proposta può 
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essere fatta direttamente da lei, consigliere 

Carone, però anche a lei non è vietato venire in 

Commissione, proporre, parlarne, e poi 

successivamente se dovesse avere anche un parere 

negativo da parte della Commissione Lavori 

pubblici, chiedere che venga proposta 

direttamente una delibera in Consiglio. Questo 

serve solo perché il dialogo, secondo me, il 

dialogo all’interno della istituzione e delle 

Commissioni, perché già prima sentivo che non 

c’è comunicazione, però le commissioni non 

devono  essere considerate luoghi occulti, 

luoghi dove la minoranza o la cosiddetta 

opposizione non può discutere e non può parlare, 

anzi, noi non abbiamo vietato questo e non 

abbiamo mai almeno fatto capire che non siamo 

pronti al dialogo e a comunicare con 

l’opposizione sia per quanto riguarda i Servizi 

sociali sia per quanto riguarda i Lavori 

pubblici e come penso anche la Cultura stessa. 

Grazie.  

 

Presidente 

Grazie, Consigliere Amoruso. Consigliere 

Putignano, prego. 
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Consigliere Putignano 

Ovviamente non posso che essere d’accordo sulla 

proposta del Consigliere Carone per questa 

installazione di rastrelliere per biciclette. 

Ovviamente c’è un però. Perché soltanto in 

questi tre punti? Noi del gruppo De Caro per 

Bari vorremmo che questa proposta fosse 

allargata a tutto il Municipio, in tutti i 

luoghi pubblici frequentati da studenti, dai 

famosi cittadini ai quali spesso ci riferiamo e 

che non siano soltanto la biblioteca che sulla 

carta non esiste ancora, un Municipio che vede 

l’unica bicicletta della dipendente messa al 

sicuro perché poi è questo il problema, ed un 

mercato dove probabilmente, sempre per una 

questione di sicurezza i cittadini continueranno 

a legarla al palo. Ciò nonostante per un senso 

di civiltà e di fa progredire il nostro livello 

sociale, ritengo in questa fase oltre che, 

ripeto, condividere la proposta in termini molto 

generali, invito il Presidente della Commissione 

pubblici a lavorare in seno alla Commissione, 

una progettazione più ampia che preveda oltre a 

questi tre luoghi, quindi facciamo partire 

evidentemente una unica proposta, di 

installazione di rastrelliere in tutti i luoghi 
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pubblici. Ok. no, non sto proponendo un 

emendamento, sto proponendo il fatto che il 

nostro gruppo consiliare sottoporrà a giorni 

alla Presidente della Commissione Lavori 

pubblici una integrazione totale di tutto il 

Municipio. Grazie.  

 

Presidente 

Grazie. Consigliere Di Pantaleo. 

 

Consigliere Di Pantaleo 

Io mi rifaccio a quanto detto dal Consigliere 

Putignano, quello che chiedo, io propongo il 

ritiro di questo punto all’ordine del giorno per 

studiarlo noi in Commissione, per parlarlo noi 

in Commissione, ne parliamo noi poi dopodichè, 

cioè vediamo un po’ che altre zone dobbiamo 

inserire, dove mettere questi  altri posteggi 

per cicli, per motocicli, dopo di che facciamo 

tutto l’iter che porterà alla installazione di 

queste nuove postazioni. Tutto qua. Quindi 

chiedo con questa proposta di metterla ai voti, 

cioè la proposta del ritiro dell’ordine del 

giorno.  
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Presidente 

Chiedo scusa, la proposta di ritiro non si può 

la proposta di ritiro la può fare solo il 

proponente. Non si può votare. Quindi se i 

proponenti intendono ritirare, lo devono 

dichiarare loro, altrimenti dovrò porre in 

votazione.  

 

Consigliere Di Pantaleo 

Questa è la motivazione che noi diamo, cioè 

perché dobbiamo limitare solo a tre punti? Cioè 

noi eravamo all’oscuro di tutto, ne parlavamo in 

Commissione, potevamo comunque avere una 

situazione chiara su tutti i punti e così 

arriviamo in Consiglio  con una decisione 

univoca da parte di tutti quanti i Consiglieri, 

da parte di tutto il Consiglio.  

 

Presidente 

Chiedo scusa. Consigliere Simone, prego.  

 

Consigliere Simone   

Adesso non ricordo l’articolo che prevede la 

possibilità per i Consiglieri di proporre ordini 

del giorno. Va bene, qua stiamo facendo una 

questione perché doveva passare dalla 
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Commissione, ok. quello che vi chiedo è comunque 

possibile farlo? Cioè,  quello che io ho 

proposto come Movimento 5 stelle, è comunque 

lecito? Che poi è normale che uno dice “ perché 

non hai parlato prima, non hai parlato dopo? Ok. 

però quello che ho fatto è comunque corretto? 

Cioè a livello di regolamento si può fare? 

Quello che ho fatto è giusto? Ok. no, il modus 

operandi è questo. No, non serve, la fotografia 

con quattro biciclette parcheggiate con il 

cavalletto, fuori. Quindi non serve secondo me 

la rastrelliera? Quindi è inutile anche parlarne 

in Commissione a quel punto, cioè scusate, 

voglio capire. No, io ho tutto chiaro. Non ho 

capito perché mi stiate attaccando che non ho 

discusso in Commissione. Allora io sono anche 

disposta a ritirarlo a patto che questo ordine 

del giorno, questo sia messo come ordine del 

giorno, il giorno immediatamente successivo e 

venga discusso il 3 Giugno,  sia il primo punto 

all’ ordine del giorno sul verbale. In 

Commissione.  Ok.  

 

Presidente  

Grazie Commissione Simone. Consigliere.. non ha 

ritirato, ho bisogno di sentire il Presidente 
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della Commissione Lavori pubblici che disciplina 

gli ordini di lavori di quella Commissione, dopo 

di che.. 

 

Consigliere. Di Pantaleo 

 Per quanto riguarda la sua richiesta, va 

benissimo cioè non ci sono problemi, il 3 di 

Giugno sarà subito discussa, non ci sono 

problemi, come sempre abbiamo fatto per tutti..     

 

Presidente 

Grazie, Consigliere Di Pantaleo. Io chiedo al 

Consigliere Simone,  quindi? Consigliere Carone, 

prego. 

 

Consigliere Carone 

Io sinceramente non vedo il motivo per poterci 

dilungare in questa proposta, non ritiro 

l’ordine del giorno, e sinceramente, 

eventualmente se vogliamo fare partire la 

possibilità di far già partire perché i tempi 

burocratici e i giorni trascorsi all’interno 

delle Commissioni  hanno un costo per tutti i 

cittadini, se vogliamo ricambiare proponendo già 

fin da subito la posa in opera, la messa in 

opera di queste semplicissime tre rastrelliere, 
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potremo poi successivamente, cari amici 

Consiglieri, successivamente nessuno ci vieta di 

integrare i posizionamenti in altre parti del 

nostro Municipio, quindi comunque fermo restando 

che confermo di porla in votazione, spero 

vogliate velocizzare questi tempi, cominciare 

con questi tre luoghi e poi successivamente vi 

prometto che produrremo in velocità gli altri 

punti dove integrare le rastrelliere all’interno 

del nostro Municipio dando la possibilità ai 

nostri cittadini fin da subito di potersi 

avvantaggiare di questi tre luoghi, e perché no, 

dopo siccome siamo qui tutti insieme per 

lavorare, abbiamo ancora Giugno e Luglio, e 

tanto tempo, integreremo, però per cortesia vi 

chiedo, cari Colleghi, di dare un segnale ai 

cittadini che questo Consiglio sia veloce, 

democratico e possa regalare ai cittadini fin da 

subito la possibilità di parcheggiare queste 

biciclette. Vi ringrazio tutti e distinti 

saluti. Un abbraccio pubblico come ha suggerito 

la Presidenza.   

 

Presidente 

Grazie, Consigliere Carone. Consigliere Damiani. 
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Cons. Damiani 

Sarò telegrafico. Siccome, come si dice in 

gergo, siete venuti a giocare sotto al portone 

di casa nostra nel senso che sui temi della 

mobilità sostenibile non temiamo lezioni, io 

propongo, insomma vi daremo il brivido di avere 

una votazione favorevole, noi, io penso, parlo 

per me ma immagino insomma di rappresentare 

anche il voto di alcuni di noi,  daremo un voto 

di astensione rispetto al vostro ordine del 

giorno. Grazie.  

Presidente 

Grazie, consigliere Damiani. Non vi sono 

ulteriori interventi. Discussione chiusa. 

Poniamo in votazione l’ordine del giorno 

proposto dal Movimento 5 stelle.   

Chi è favorevole alzi la mano. Cons. Putignano, 

cons. Natale, cons. Ruggero, cons. Carone, e 

cons. Simone. Chi è contrario? Nessuno. Chi si 

astiene? Mari, il presidente, Amoruso, Damiani, 

Laterza, Di Pantaleo, Romito, Miolla, Patruno e  

Rella. 5 voti favorevoli, tutti gli altri 

astenuti. La proposta dell’ordine del giorno è 

approvata. Alle ore 11,30,  non vi sono 

ulteriori argomenti iscritti all’ordine del 

giorno, dichiaro chiusa la seduta del Consiglio.  



Il presente verbale viene sottoscritto nei modi di legge: 

 

IL PRESIDENTE 

F.to Andrea Dammacco 

 IL DIRIGENTE 

F.to Mario Marchillo 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

Si certifica che la presente deliberazione è stata pubblicata all'Albo Pretorio on line del Comune dal  

e vi rimarrà per 15 giorni consecutivi. 

 

 

 

Bari,  

 Il Segretario verbalizzante 

 

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Su relazione dell'incaricato si certifica che la presente delibera è stata pubblicata all'Albo Pretorio 

on line del Comune di Bari dal _________ al _________. 

 

          L'incaricato 

 

Bari,  

  

 

_______________________________________________________________________________ 

 

                                                 CERTIFICATO DI ESECUTIVITA' 

 

Si certifica che la presente deliberazione è divenuta esecutiva per decorrenza dei termini di 

pubblicazione di cui all'art. 134 TUEL. 

 

   

 

 

 

Documento informatico firmato digitalmente ai sensi del d.lgs n. 10/2002, del t.u. n. 445/2000 e 

norme collegate, il quale sostituisce il documento cartaceo e la firma autografa; il documento 

informatico è memorizzato digitalmente ed è rintracciabile sul sito internet 

http://albo.comune.bari.it 
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